

Isleña Antumalen sigue de gira y ahora cantará en Canadá y Brasil

GIRA. Cantante de Isla Huapi está en promoción de su álbum debut “Ñaña”.



EN LAS CIUDADES DE OTAVOLO Y QUITO FUERON LAS PRESENTACIONES.

Tres fechas en Ecuador consideró la primera parte de la gira “Ñaña 2025: Por la música y la defensa de las aguas” que Isleña Antumalen inició en mayo.

El viaje de la artista de Isla Huapi para seguir promocionando su disco debut “Ñaña” es parte de un proyecto financiado por el Gobierno Regional de Los Ríos. Y seguirá durante el segundo semestre con presentaciones anunciadas en Canadá (Festival Sunfest y en el Kultrun World Music Festival) y Brasil (Conferencias de las Naciones Unidas sobre el Clima COP30).

“Esta gira me tiene muy emocionada. Como artista mapuche y futura antropóloga, es un honor poder conocer nues-

tra Abaya Yala gracias a la música. ‘Conocer para defender’ es mi lema, y gracias a la guía y bendición de mis ancestras, estoy conociendo pueblos y culturas muy lejanas a la de mi isla huilliche, y eso es un poder; ver todo con una perspectiva indígena y latinoamericana es un sueño”, dijo la artista.

POSICIONAMIENTO

“Ñaña” está en circulación del año pasado. Fue editado en Chile por Discos Tue Tue y en Europa por Everlasting Records. Entre los logros de la placa se cuentan el sencillo “Maki”, de tres minutos y medio de duración, que fue considerado en el capítulo 4 de la segunda temporada de la serie española “Valeria” de Netflix.